

Querido periódico,

Yo soy una mujer que vive en esta comunidad y quiero hablarte de la contaminación del aire porque creo que este problema es más grave en nuestra comunidad. Casi todas personas contribuyen al problema, porque el problema se causa por el uso de coches y fósiles combustibles. Para conservar energía y reducir el uso de coches, las personas deben tomar el transporte público y trabajar desde casa siempre que sea posible. Además, para el uso de los fósiles combustibles, solo el gobierno puede resolver este problema, porque el gobierno da mucho dinero a las corporaciones grandes que usan los fósiles combustibles. Entonces el gobierno debe dejar dinero a estas corporaciones y crear regulaciones para controlar su salida de contaminación al aire. Si las corporaciones contaminan el aire mucho, tendrán que pagar una multa. Este problema es muy importante para mi porque las consecuencias son muy graves. El aire es más difícil de respirar para los animales y los humanos, y esto es muy malo para nuestros pulmones. La contaminación del aire está destruyendo la capa de ozono que protege humanos y animales del sol, y sin esto, podríamos morir. Puedes ver, esto es un problema muy serio, y necesitamos hacer algo para controlarlo. Espero que escribas algo para tener la atención de tu audiencia.

Atentamente,

Ashley

Nota: 93/100